

Drei Passagiere nicht zu finden“: Fahrgäste nach Flixbus-Unfall auf A9 vermisst

Suche mit Wärmebildkamera

„Drei Passagiere nicht zu finden“: Fahrgäste nach Flixbus-Unfall auf A9 vermisst

55 Menschen stiegen in Berlin in den Flixbus, der später auf der A9 verunglückte. Nach dem Unfall zählt die Polizei 52 und die Feuerwehr sucht vergeblich.

Leipzig – Große Verwirrung nach dem [tödlichen Flixbus-Unfall auf der A9](#). **Wie viele Menschen saßen beim Crash im Bus? So ganz kann das aktuell niemand beantworten.**

Flixbus-Unfall auf A9: Wie viele Menschen waren an Bord?

Flixbus gibt an, dass in Berlin 53 Personen für die Fahrt nach Zürich eingeecheckt haben, dazu kamen die beiden Fahrer. Dann das Unglück vor dem Schkeudritzer Kreuz bei Leipzig, bei dem vier Menschen starben. Auch zur Opferzahl hatte es vorübergehend Verwirrung gegeben.

Fahrgäste nach Flixbus-Unfall vermisst: Feuerwehr sucht mit Wärmebildkamera neben A9

Nach dem Unfall zählten die Rettungskräfte aber nur 52 Menschen (einschließlich der Verstorbenen). Die Gemeindefeuerwehr Wiedemar beschreibt den Einsatz auf [Facebook](#) detailliert: „Im Verlaufe der rettungsdienstlichen Sichtung, Angabe des Busfahrers und Abtransport der

Verletzten durch den Kreisbereitschaftsdienst der DRK und Helikopter (vier Stück) wurde festgestellt das drei Passagiere nicht zu finden waren.“

Direkt startete eine Suchaktion nach den vermutlich verletzten Personen. „Die Einsatzleitung entschied sich, mehre Suchtrupps mit Wärmebildkameras in die angrenzende Flächen (Wald- und Vegetationsflächen) zu schicken, um die Vermissten zu sichten. Weiterhin wurde ein Helikopter zur weiteren Suche eingesetzt sowie die Drohne des Landkreises Nordsachsen.“

Ein Passagier doppelt erfasst: Rätsel um zwei Passagiere des Unfall-Flixbus

Die schlechte Nachricht: „Bis zum Schluss konnte nicht geklärt werden, ob die vermissten Personen überhaupt in den Bus gestiegen waren.“ Drei Vermisste nach dem Flixbus-Unglück? Immerhin kann die Polizei diese Zahl am Donnerstag auf zwei korrigieren. „Flixbus hat der Polizei gegenüber mittlerweile eingeräumt, dass ein Passagier auf der Liste doppelt erfasst wurde“, sagte eine Sprecherin der *Bild*. Für die übrigen beiden Personen bleibt die Frage offen, ebenso wie die Frage nach der [Ursache für den Unfall auf der A9](#)

[FIXBUS](#)

Anmerkung:

Ich fuhr einst mit 100 km /h auf einer Autobahn. Völlig überrascht war ich das ein Bus von dieser Firma mir mit etwa 120 km/h überholt hatte. Dies ist bestimmt nicht die Ausnahme, so meine Vermutung!

Unerklärlich ist wohl, dass keine genaue Auflistung der Passagiere wohl geführt wird. 1 x 55/ 1 x 53 Personen ja was nun??

Gez. Dieter Dölling